Cours avalanche les 26, 29 et 30 janvier 2022

Comme c'est l'habitude depuis bien des années, le cours avalanche (organisé par la Prévotoise) s'est déroulé en 3 phases : le mercredi soir théorie, le samedi exercices avec les DVA sur le terrain et dimanche, petite course avec mise en pratique de la théorie. C'est Patrice Liechti secondé par Florent Guenter qui ont organisé et animé ce cours.

Mercredi soir, une douzaine de clubistes (dont deux Pierre-Pertuistes, Méline et Didier) se sont retrouvés dans la cabane des gorges de Moutier de la Prévotoise. Patrice avait préparé une présentation « PowerPoint » et diverses vidéos pour apprendre/répéter les bonnes pratiques en vue de nos sorties hivernales à skis ou raquettes. C'est toujours la méthode 3x3 qu'il faut appliquer avant et pendant chaque course !

L'application pour smartphone « White Risk » est une «super» application gratuite du SLF (Institut pour l'étude de la neige et des avalanches) et de la SUVA. En plus du bulletin d'avalanches, elle contient plusieurs informations très utiles : sélectionner l'icône « Théorie » (petite tête en bas de l'écran) pour avoir accès à «Outils», «Vidéos» et «Documents » sur la prévention des avalanches. A installer de toute urgence (si ce n'est pas encore fait...)!

Par ailleurs, les organisateurs nous ont rendus attentif de faire réviser nos DVA régulièrement (Mammut recommande tous les 3 ans) !

Samedi, tout le groupe s'est retrouvé sur les contreforts de Chasseral, au-dessus de Corgémont. C'est là, que nous avons fait des exercices de recherches et de pelletages.

Dimanche, c'est le Mäggisserehore (dans le Diemtigtal) qui est au programme. Après un petit café à Oey, nous reprenons les voitures pour aller jusqu'à Springenboden. La météo est superbe, mais la couche de neige est très fine! Arrivés sur le petit plateau d'Ober Mechlistall, nous constatons que le sommet du Mäggisserehore est caillouteux (trop peu de neige). Nous décidons alors de nous rabattre sur l'Ochse (contrefort du Mäggisserehore), qui nous offre une belle descente pentue sur sa face Nord. Après un petit rafraichissement sur la terrasse ensoleillée du restaurant de Springenboden, c'est le retour avec de belles images en tête...

Didier



